

Altdorf, 28. Juni 2015 / Si1

### **Medienmitteilung Nr. 84 / 2015**

Gemeinde: Wassen

## **Verkehrsunfall mit Motorrad – eine Person tödlich verletzt**

Am Samstag, 27.06.2015, kurz nach 14.00 Uhr, fuhr ein Motorradlenker mit BL Kontrollschildern auf der Gotthardstrasse, kurz vor der Mühlebachbrücke unterhalb Wassen, in Richtung Gurtellen. Gemäss Auskunftspersonen hielten zur selben Zeit zwei schwere Fahrzeuge vor der Mühlebachbrücke an, um kreuzen zu können. Vermutlich wurde der Motorradlenker durch das Anhalten des talwärts fahrenden Fahrzeuges überrascht, und er verlor mutmasslich durch bruskes Bremsen die Herrschaft über sein Fahrzeug. Durch den Sturz zog er sich tödliche Verletzungen zu. Der Sachschaden am Motorrad beträgt ca. CHF 3'000.-.

Im Einsatz standen die Schadenwehr Gotthard, die Ambulanz des Kantonspitals Uri, die REGA, ein Urner Bestattungsunternehmer, ein örtliches Abschleppunternehmen sowie die Kantonspolizei Uri.

Gemeinde: Seedorf

## **Kitesurfer nach Gewitter geborgen**

Am Samstag, 27.06.2015, 15.00 Uhr, meldete eine Person der Einsatzzentrale der Kantonspolizei Uri, dass in der Nähe des „Kiesbaggers“ ein Kitesurfer treibe und mit diesem etwas nicht stimme. Die patrouillierende Seepolizei rückte aus und konnte daraufhin einen Kiter bergen, welcher zuvor in eine Gewitterfront geraten war. Sein Sportgerät wurde durch das Gewitter beschädigt, so dass es nicht mehr eingesetzt werden konnte. Darum versuchte der Kiter das Ufer schwimmend zu erreichen. Die Person konnte durch die Seepolizei unverletzt ans Ufer der Isleten gebracht werden.

Gemeinde: Spiringen

## **Verkehrsunfall zwischen Personenwagen und Mofa – eine Person verletzt**

Am Samstag, 27.06.2015, kurz nach 17.00 Uhr, fuhren ein Urner Motorfahrrad- sowie ein Urner Personenwagenlenker auf der Klausenstrasse beim Holzboden talwärts. Gemäss derzeitigen Erkenntnissen beabsichtigte der Mofalenker unterhalb des Holzbodens zu wenden. Dabei kam es zwischen beiden Fahrzeugen zu einer Kollision. Bei dieser Kollision wurde der Mofalenker verletzt und musste durch die Ambulanz ins Kantonspital Uri überführt werden. An den beiden Fahrzeugen entstand ein Sachschaden von ca. CHF 3'500.- Bei beiden Fahrzeuglenkern wurden Atemalkoholtests durchgeführt, diese waren negativ.

Gemeinde: Altdorf

## Verkehrsunfall zwischen Personenwagen und Fussgänger – eine Person verletzt

Am Samstag, 27.06.2015, kurz vor 18.00 Uhr, fuhr ein Urner Personenwagenlenker auf der Dätwylerstrasse in Richtung Lehnplatz. Zur selben Zeit fuhr ihm ein Personenwagen entgegen. Da ein Kreuzen von zwei Fahrzeugen auf der engen Dätwylerstrasse nicht möglich ist, hielt der nordwärts fahrende Fahrzeuglenker an und wollte retour zur nächsten Ausweichmöglichkeit zurückfahren. Bei diesem Fahrmanöver übersah er einen hinter ihm die Strasse querenden Fussgänger und kollidierte mit diesem. Der Fussgänger wurde bei diesem Unfall leicht verletzt und musste zwecks Kontrolle ins Kantonsspital Altdorf überführt werden. Sachschaden am Fahrzeug entstand keiner.

Gemeinde: Wassen

## Verkehrsunfall zwischen Motorrad und Personenwagen – eine Person verletzt

Am Sonntag, 28.06.2015, kurz vor Mittag, fuhr ein Schwyzer Motorradlenker in einer Fahrzeugkolonne von Wassen Richtung Sustenpass. Beim Ausstellplatz „Goretzmettlen“ beabsichtigte ein in der Kolonne fahrender Personenwagenlenker mit seinem Fahrzeug auf den linksseitigen Parkplatz abzubiegen. Gleichzeitig mit dem Abbiegemanöver nach links setzte der Motorradlenker zu einem Überholmanöver an. Darauffolgend kam es zwischen den beiden Fahrzeugen zu einer Kollision. Dabei wurde der Motorradlenker verletzt und musste mit der REGA in ein ausserkantonales Spital gebracht werden. An beiden Fahrzeugen entstand ein Sachschaden von ca. CHF 25'000.-